

Am 23. Februar 2025 ist Bundestagswahl und Du darfst wählen – vielleicht zum ersten Mal. Aber weißt Du, welche Partei Deine Stimme bekommen wird? Sind doch Deine letzten (Schul-)Jahre geprägt von Ausgangssperren und Home-Schooling während der Coronapandemie sowie dem Beginn des Ukraine-Kriegs. Da kann die Entscheidung schwerfallen, wem man vertrauen kann und wem man es zutraut, unser Land stabil in die Zukunft zu führen.

Die Parteien versprechen alles Erdenkliche in ihren Wahlprogrammen und viele Gegenstimmen zu bestehenden Vorgehensweisen werden immer lauter.

- Aber haben die, die laut sind, auch Recht?
- Wer verfolgt wirklich die Ziele, die Dir persönlich wichtig sind?

Wir treten zwar nicht bei der Bundestagswahl an, weil wir nur kommunalpolitisch aktiv sind. Es liegt uns dennoch am Herzen, dass **jeder** wählen geht, der darf.

**Deshalb möchten wir Dir gerne helfen. Denn nur wer wählt, kann mitgestalten.**

- Deine Stimme stärkt alle, die Ziele verfolgen, die für Dich in Zukunft relevant sind!
- Deine Stimme schwächt alle, die in Deinen Augen nicht das Richtige tun!

**Mach mit! Gestalte Deine Zukunft!**

Es gibt öffentlich-rechtliche Formate, die aktuelle, aber auch allgemeine Themen recherchieren und in klaren Übersichten Dir Informationen an die Hand geben. Auch der Wahl-O-Mat gibt gute Vorschläge, welche Partei in Bezug auf die online gestellten Fragen, Deinen Idealen am nächsten kommt:



Insta: News-WG



Wahl-O-Mat

**Geh wählen, denn Deine Stimme zählt!**

Wenn Du Themen hast, die für Neuried wichtig sind und nicht angesprochen oder gehört wurden, die für Dich in der Zukunft, aber unbedingt zu behandeln sind, melde Dich gerne bei uns oder komme einfach zur nächsten offenen Fraktionssitzung. Wir treffen uns am Montag nach der Bundestagswahl, den 24. Februar um 19:00 im Café VorOrt.

Herzliche Grüße,

Carolin Grimm  
1. Vorstand

Felix Lechner  
2. Vorstand